

Oberstufe

Ist es für uns schon zu spät für Nachhilfe?

Nein, es ist nie zu spät! Oft machen sich die Lücken aus dem letzten Schuljahr bemerkbar und die Angst vor der nächsten Schularbeit steigt.

Dennoch ist es sinnvoller, nicht die erste Schularbeit abzuwarten, sondern gleich ab Beginn des neuen Schuljahres Nachhilfe in Anspruch zu nehmen.

Muss mein Kind eine schlechte Note haben um Nachhilfe zu beanspruchen?

Nachhilfe wird oft negativ aufgefasst. Doch es bedeutet nur, den gelernten Stoff zu festigen und zu vertiefen.

Des Weiteren wird Nachhilfe auch oft zur Prüfungsvorbereitung genutzt um die bestmögliche Note zu erzielen.

Ein persönliches Gespräch vor Beginn ist zwingend erforderlich!

Was wir bieten:

- Nachhilfe in Deutsch & Englisch
- Hausaufgabenhilfe
- Vorbereitung für Schularbeiten inkl. Probeschularbeiten
- Vorbereitungs- und Übungsmaterial (bei Bedarf)
- Einzeln oder auch als Gruppe möglich (max. 4 Schüler)

Vertrag:

Für einen Vertrag entstehen weder Kosten noch Verpflichtungen.

Du zahlst nur die Stunden, die in Anspruch genommen wurden!

Termine können individuell vereinbart werden.

Gruppentermine sind verbindlich untereinander zu vereinbaren. Danach wird ein Termin fixiert!



Machen wir mehr draus!

Als Gruppe ist es nicht nur viel lustiger, sondern auch günstiger!

Kosten:

<u>Einzelnachhilfe</u>	<u>€ 22.- / 60 Minuten</u>
<u>ab 2 Schüler</u>	<u>€ 20.- / 60 Minuten</u>
<u>ab 3 Schüler</u>	<u>€ 18.- / 60 Minuten</u>

Monatliche Abrechnung oder Barzahlung nach jeder Stunde möglich